

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Oct 12, 2023 - 09:04



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

KALIBUNDER, 12 Oktober 2023 - Hari Kamis, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, telah melaksanakan giat anjangsana yang dikenal dengan Door To Door System (DDS) ke rumah-rumah warga di Kampung Lengo, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA MAHFUD memberikan berbagai pesan penting kepada warga masyarakat Desa Kalibunder, dengan harapan agar wilayah mereka tetap aman dan terhindar dari berbagai potensi ancaman. Beberapa pesan yang disampaikan adalah:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan TPPO yang bisa merusak kehidupan mereka. Kewaspadaan ini sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah.
2. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Selain itu, warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curian dengan Pemberatan), Curas (Curian dengan Kekerasan), dan Curanmor (Curian Kendaraan Bermotor). Salah satu langkah yang dapat diambil adalah parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Pencegahan Bencana Kebakaran:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, karena hal ini bisa berdampak pada terjadinya kebakaran. Selalu waspada terhadap potensi kebakaran dengan memastikan kompor dan instalasi listrik mati saat meninggalkan rumah.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Selain pesan-pesan pencegahan, warga Desa Kalibunder juga diberikan sosialisasi tentang aplikasi Super App, yang mungkin bermanfaat bagi mereka dalam berbagai aktivitas sehari-hari.

Selama kegiatan tersebut, situasi tetap kondusif dan berlangsung dengan aman. Bhabinkamtibmas BRIPKA MAHFUD dengan tulus berharap agar pesan-pesan tersebut dapat dijalankan oleh warga sehingga wilayah Desa Kalibunder tetap aman dan nyaman.